

ボリショイサーカス福祉招待券寄贈に伴う 県知事感謝状の受贈について

神奈川県遊技場協同組合(理事長:伊坂重憲)と神奈川福祉事業協会(会長:伊坂重憲)は、神奈川県に対して、2013 国立ボリショイサーカスの招待券を寄贈したことに伴い、本年7月31日、同ボリショイサーカスの公演会場である横浜文化体育館において、黒岩県知事から感謝状が贈られました。

1. 日 時	平成 25 年 7 月 31 日 (水)
2. 場 所	横浜文化体育館
3. 贈 呈 者	神奈川県知事
4. 受 贈 者	神奈川県遊技場協同組合・神奈川福祉事業協会
5. 受贈物品	ボリショイサーカス福祉招待券寄贈に対する感謝状

6. 概 要 神奈川県遊技場協同組合と神奈川福祉事業協会は、去る7月31日から8月6日までの7日間、横浜文化体育館で開催されたボリショイサーカス横浜公演に、児童養護施設などで生活する児童等1,700人を招待することとし、神奈川県に対して福祉招待券を寄贈したことに伴い、公演開催初日の7月31日、感謝状贈呈式が行われました。

贈呈式は、ボリショイサーカス横浜公演のオープニングセレモニーと併せて行われ、黒岩県知事から伊坂会長へ感謝状が贈られた後、招待施設代表の児童3人から、黒岩県知事、伊坂会長、ボリショイサーカスのアレクサンドル団長に花束が贈られました。

また、当日は伊坂会長以下業界役員多数も参加し、公演開始前に会場入り口において招待児童一人ひとりにお土産を手渡すなど、招待児童の夏休みの思い出作りに汗を流しました。

このボリショイサーカス横浜公演への児童養護施設等児童の招待は今回で 29 回目となり、延べ 5 万 4,900 人となります。

当日の模様は、毎日新聞、産経新聞、神奈川新聞、東京新聞、タウンニュースで紹介されたほか、テレビ神奈川のお昼の情報番組「ありがとッ!」でも紹介されました。









神奈川県遊技場協同組合・神奈川福祉事業協会